



スポーツ施設の整備について

おがわ
小川
しげる
茂 議員



利用者の安全性を確保することを前提に、必要な修繕に努める



鶴ヶ島市海洋センター

海洋センターの体育館、芝生広場の利用は。

答 令和元年度の体育館の利用状況は、3月2日から臨時休館した影響はあるが、4万647人、稼働率78・5%である。

芝生広場等屋外の利用団体は7団体、稼働率45・1%である。

トイレの現状について。

洋式化の要望は多いが、今後故障や修理が必要な場合には、洋式化についても検討する。

答 体育館照明（LED）は。

答 現在は水銀灯だが、2020年で生産終了となるため、代替品への転用の可否などを検討している。検討の中でLED照明の耐用年数や費用等を考慮し、調査する。

問 業務委託者（体育協会）と

答 洋式化の要望は多いが、今後故障や修理が必要な場合には、洋式化についても検討する。

問 体育館照明（LED）は。

答 現在は水銀灯だが、2020年で生産終了となるため、代替品への転用の可否などを検討している。検討の中でLED照明の耐用年数や費用等を考慮し、調査する。

の連絡調整について。

答 体育協会は、窓口業務の仕様上、施設使用料の納入や事務連絡を生涯学習スポーツ課と週3回以上行っている。また、施設の使用や管理上の疑義が生じたときは、市の職員が現場での確認や調整を図るなどしている。

問 今後の計画的修繕について。

答 施設の大規模修繕は行わず、毎日の点検において異常個所を確認した際には、その都度安全を第一に考えて、速やかに修繕を行っている。



GIGAスクール構想の実現について

山中
やまなか
基充
もとみつ
議員



学習用端末の年度内整備を目指す

新型コロナ禍で戸田市は、学校のパソコン等を貸し出し、全ての小・中学校でオンライン学習を実施した。

答 LAN整備は、11月に整備が完了する予定である。統合型

問 小・中学校のLAN整備、統合型校務支援システムの導入状況は。

校務支援システムは、4月から稼働しており、臨時休業中の保護者との連携等で活用が図られている。

答 教職員のスキルアップとICT支援員の配置について。教員のスキルアップのため、研修を行う。ICT支援員の配

置については検討を進める。

○その他質問

1 令和4年からの成人式は

2 レインボーフラッグ掲示を

3 個別施設計画策定はなぜ令

和3年度なのか



GIGAスクール構想・・・1人1台の学習用端末と通信ネットワークを一体的に整備することで、教育ICT環境を実現する構想のこと。